



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Jacques de Morgan (1857-1924), conquistador de l'archéologie,

exposition au musée d'Archéologie nationale,
château de Saint-Germain-en-Laye, jusqu'au 5 mai 2008.

« Entre archéologie et ethnographie, le parcours de Jacques de Morgan est celui d'un explorateur hors du commun dont la personnalité et les travaux ont longtemps influencé le milieu de la recherche archéologique ■ ■ ■

Cette exposition nous a été signalée par Archéo-Nil.

Texte extrait du dossier de presse.

